



本郷小・上庄小・下庄小

3校統合協議会だより 第2号

平成30年10月15日発行
発行/3校統合協議会

～新しい小学校の位置は、現在の下庄小学校になります～

第2回3校統合協議会が、9月13日に下庄小学校ランチルームで開催されました。会議では、統合小学校の学校名の選定方法や選定ルール、統合小学校の制服(標準服)の着用について話し合われました。

専門部会報告



●統合小学校の名称について

応募された校名の中から、教育委員会で絞り込みを行う際の選定基準等について協議しました。

●制服(標準服)について

統合小学校でも制服を着用することとし、新しい制服デザインを検討していくこととしました。また、着用の時期について協議しました。

【開催日】 7/19、8/9

総務部会

【部会長】 河野 正勝

【副部会長】 佐藤 昭一

重富千曜子・壇	信廣・瀬口	義夫
堤 美利・熊川	由記・本田	尚代
園田 和也・藤木	寛明・樺島	寛俊
藤岡 育代・川口	理絵・島田	広志
田中 智子・原	裕	

●閉校記念式典・開校式について

2020年3月の閉校記念式典の取り組みについて協議を進めています。

次回はPTA活動(規約、事業計画)についても協議を進めていきます。

【開催日】 7/19、8/9

組織部会

【部会長】 板橋 巧

【副部会長】 坂本 昭夫

松木 淳・田中	幸隆・具嶋	芳明
石橋 修・瀬口	貴光・松藤	紀生

☆ 統合小学校の学校名の選定について

教育委員会

応募された校名の中から、5案から10案程度に絞り込む。



総務部会

教育委員会で選ばれた校名候補の中から、投票により選定する。



統合協議会

総務部会で選定された校名案について、審議・決定を行う。

選定基準

- ・漢字、ひらがな、カタカナは問わない。
- ・「本郷」「上庄」「下庄」という名称が入ったものは除外する。
- ・次の3点を考慮する。
「3校区の地域をイメージできるもの」
「わかりやすく、親しみやすいもの」
「学校の発展や児童の成長を期待する意味を込めたもの」
- ・応募数にはよらない。
- ・学校づくりのコンセプトを象徴するような名前であるかどうかを考慮する。

☆ 制服(標準服)について

統合小学校の制服(標準服)は新たに選定するものとします。

着用開始の時期について

統合小学校開校年度の入学児童から着用するものとします。

※ 平成31年度に入学する児童について

従来の各小学校の制服(標準服)を着用するものとします。

※ 統合小学校開校以前から就学している児童について

従来の各小学校の制服を引き続き着用することができるものとします。

ただし、現在の制服を着用できる期間は、2025年3月までとします。

なお、統合小学校開校後に買い替える場合は、新制服(標準服)の着用も可とします。



次回の3校統合協議会は

11月8日(木) 19:30~
下庄小学校で行います。

【問合せ先】

3校統合協議会事務局

(学校教育課学校再編推進係)

TEL32-9027 FAX32-9100

E-mail:saihen@city.miyama.lg.jp

※ 会議はどなたでも傍聴できます。当日、受付でお申し出ください。



9月26日(水)に下庄小学校運動場において、上庄小と下庄小の5・6年生による「ブレ陸上記録会」が開催されました。

最初は、はにかんだ様子の子供達も、競技が進むにつれ、大きな声で互いにエールを送り仲間を応援する姿が見られました。

ボールが高く遠くまで飛ぶと一斉に歓声が上が

り、ハードルを軽やかに飛び越えれば大きな拍手が送られ、走り高跳びのジャンプの瞬間は皆が息を潜めて成功を見守るなど、そこには心が1つになった子供たちの姿がありました。

統合まで約1年半。たくさんの友達と一緒に過ごせる日を待っています。



友達いっぱい、楽しいよ!